

Sr. JOSÉ GALICOT BEHAR

El pasado Jueves 11 de Octubre de 2012, el Club Social y Deportivo Campestre de Tijuana, A. C. que me honro en presidir, tuvo el privilegio y honor por segunda ocasión, de apoyar con nuestras instalaciones los eventos que organiza Tijuana Innovadora.

En esta ocasión ante el Presidente de la Republica y con un publico de familiares de fundadores y forjadores de nuestra ciudad, usted pronuncio un discurso que como Tijuanense es imposible de aceptar, ya que magnifico el papel que la prostitución, el aborto, el negocio de los divorcios exprés y las cantinas han tenido a su juicio, en el desarrollo de nuestra Ciudad, además de calificar a la industria maquiladora como “fabricas de esclavitud”.

Ante ese discurso, como Tijuanense e hijo de fundadores y forjadores de esta Ciudad, me es imposible guardar silencio, por ello me dirijo a usted para solicitarle que cuando dirija un mensaje promoviendo a nuestra Ciudad, no olvide que desde su formación y hasta la fecha, Tijuana se desarrollo gracias al trabajo, esfuerzo y honestidad de la gran mayoría de sus hombres y mujeres, que lucharon y continúan luchando para formar a sus familias con valores y buena moral.

Que reconozca que la industria Maquiladora que aquí se ha establecido, ha ofrecido oportunidades de trabajo digno y bien remunerado a miles de familias Tijuanenses y que por hoy constituyen una Planta Manufacturera de Orgullo Nacional e Internacional, que los Tijuanenses las recibimos con los brazos abiertos y que incluso colaboran activamente como principales patrocinadores del proyecto Tijuana Innovadora.

Esa misma noche, cuando le manifesté personalmente que no me había gustado su discurso, usted me contesto “que se necesitaba mucho valor para hablar con la verdad”.

Sin desconocer que una pequeña parte de nuestro presente y pasado tiene los males que usted resalto, lo cierto es que muchas ciudades del mundo padecen de lo mismo, pero no se promueven magnificándolo, por ello lo invito a reflexionar y tener el valor de hablar **CON TODA LA VERDAD**, procurando hablar y elogiar las bondades y logros de nuestra Ciudad y nuestra gente.

Reconozco el esfuerzo de usted y sus colaboradores para la organización de estos eventos, ya que nos ayudan a comunicar y demostrar la vitalidad y el desarrollo de nuestra ciudad, invitándolo a que siempre recuerde que; **TIJUANA ESTA PRIMERO**

Atentamente

Lic. Arturo González Cruz
Orgullosa Tijuanense
Presidente del Consejo Directivo
Club Social y Deportivo Campestre de Tijuana, A. C.